
Anna Cattelani
a netta sconfitta di Lino Ma-
ranzoni alle amministrative,

forse,è stata anche dovuta alle di-
chiarazioni fatte in campagna
elettorale in merito al Palio delle
Contrade.

All’interno dell’associazione
Palio,che organizza la manife-
stazione storica attesa per il pri-
mo fine settimana di giugno,in-
fatti,si è creato un certo malumo-
re dopo che il candidato sindaco
per il centrodestra aveva detto di
voler dare più impulso al Palio vi-
sto che negli ultimi anni stava
lentamente morendo.

Affermazioni non certo gradi-
te dalle centinaia di persone che
tutto l’anno lavorano dietro le
quinte per consegnare a San Se-
condo una manifestazione sem-
pre migliore che attira ogni anno
quasi 20mila visitatori.

«Premesso che la manifestazio-
ne si ritiene del tutto apolitica e
non ha appoggiato né un candi-
dato né l’altro,- ha spiegato il vi-
cepresidente dell’associazione
Fabio Ciciliato - ci sentiamo vit-
tima di quel gioco al massacro
che è stato intrapreso in campa-
gna elettorale,credendo di dare
la colpa all’amministrazione

uscente e non rendendosi conto
di andare a

screditare il lavoro di tante per-
sone».

In risposta a Maranzoni,dun-
que, l’associazione ha voluto
spiegare ai cittadini che in set-
tembre è nata una commissione
apposita per lo studio delle pub-
blicità,composta da sette mem-
bri,che ha lavorato durante tutto
l’anno per impostare una strate-

gia di comunicazione e per rea-
lizzare svariate iniziative tra cui:
un nuovo sito internet,nuovi
volantini,manifesti e striscioni
pubblicitari,nuova grafica,l’in-
dizione di un concorso fotografi-
co, la pubblicità sui mezzi di
stampa e sulle radio,il coinvolgi-
mento di diversi uffici turistici a
livello regionale e un rapporto
sempre più stretto con l’Aerrs.

«Il Palio non sta morendo,–

L

ha continuato Ciciliato - anzi vor-
rei ricordare che non vero che
non ci sia personale per realiz-
zare le nostre idee,come detto da
Maranzoni,anzi ci ritroviamo
con vari gruppi bene organizzati
per mettere in pratica i progetti
che avevamo fatto durante l’in-
verno,come mai era successo,
questo anche grazie ad una diver-
sa organizzazione interna fatta di
commissioni apposite per lo
sviluppo delle diverse temati-
che».

Secondo Ciciliato,dunque,il
candidato sindaco che ha espres-
so questa opinione non era del
tutto al corrente di queste novità.

Cinquanta i corridori del gruppo

Nuova divisa
per i ciclisti
dell’Avis Soragna

La nuova divisa del Gruppo ciclisti
Avis di Soragna è stata presentata
nella Rocca alla presenza di varie
autorità.Fra gli ospiti,il principe
Diofebo Meli Lupi,lui stesso iscrit-
to al Gruppo,i presidenti della se-
zione Avis e dello Sci Club Pietro
Copelli e Lorenzo Bergamaschi,gli
assessori Stefano Sivelli alla Cultura
e Giuseppe Mussi allo Sport,l’asses-
sore provinciale allo Sport Emanue-

le Conte,il consigliere regionale
Roberto Garbi, il presidente del-
l’Avis di Roccabianca,e vari rappre-
sentanti delle associazioni soragne-
si.

Dopo la benedizione delle divi-
se,da parte di don Mario Ghirardi,il
presidente Avis Copelli ha ringra-
ziato i circa 50 componenti del
Gruppo ciclisti per il loro costante
impegno e gli sponsor che sostenen-

do il progetto hanno reso possibile
questa iniziativa.«Danno tutti vita da
anni ad uno sport sano come il ci-
clismo - ha sottolineato il presidente
dell’Avis - ma senza dimenticare che
la vittoria più bella è trovare sem-
pre nuovi donatori conciliando
sport e solidarietà».Bergamaschi del-
lo Sci Club ha ringraziato i presenti e
ha ricordato l’importanza del volon-
tariato per il paese. (s. v.)

SAN SECONDO Ciciliato smentisce le dichiarazioni di Maranzoni

«Il palio non sta morendo»
Lungo elenco delle novità a partire dal sito

Incontro il 2 Giugno, Festa della Repubblica

Costituzione in arrivo
per i giovani mezzanesi
MEZZANI

Consegnare la costituzione ai
ragazzi che diventano adulti,
trasmettendo loro l’enorme si-
gnificato dei diritti e dei valori
sanciti nel documento su cui
poggia le basi il nostro paese.

Così il Comune di Mezzani ha
deciso di celebrare il 2 Giu-
gno,Festa della Repubblica.

Una cerimonia sobria ma isti-
tuzionale durante la quale il sin-
daco Meuccio Berselli e gli altri
rappresentanti dell’ammini-
strazione comunale doneranno
a trentasei diciottenni mezza-
nesi la costituzione italiana,la-
sciando spazio anche a doman-
de e discussioni sul senso della
patria,della libertà e della de-
mocrazia.

«Si tratta di un momento sem-
plice che però racchiude in sé
un grande significato – spiega il
primo cittadino di Mezzani –
poiché da vita a un rilevante
scambio tra gli esponenti delle
istituzioni locali e i ragazzi che
nel corso di quest’anno diven-
tano adulti,dal punto di vista
della maggiore età,che posso-
no così confrontare i loro dif-
ferenti punti di vista in merito
ad alcuni dei principali temi
della società».

I giovani coinvolti,tutti clas-

se 1989,riceveranno presso il
loro domicilio una lettera con
la quale l’amministrazione co-
munale li invita formalmente a
partecipare a questa cerimo-
nia,organizzata presso il muni-
cipio di Mezzani,alla quale i ra-
gazzi hanno dimostrato negli
anni scorsi di prendere parte
con molto entusiasmo e con
partecipazione,avendo com-
preso l’importanza della costi-
tuzione e delle celebrazioni del-
la Festa della Repubblica.Un
momento solenne e fondamen-
tale per la loro formazione.
(Virna Boiardi)

Meuccio Berselli, sindaco di Mezzani

Da sinistra Ciciliato,Copelli e Scalvenzi, tra gli organizzatori del Palio

I ciclisti dell’Avis Soragna

Lino Maranzoni

FONTANELLATO E FONTEVIVO In cinquecento si sono cimentati con carta e penna

Tra prosa e rime piccoli scrittori crescono
Pubblicate una raccolta di poesie e un’antologia di racconti brevi
Doppia festa dei bambini scrit-
tori nel finesettimana tra Fonte-
vivo e Fontanellato dove l’arte
delle rime e la creatività compo-
sitiva in prosa sono state prota-
goniste in due diversi momenti
che hanno coinvolto oltre 500
alunni.

Tre sono stati i libri editi dai
Comuni di Fontevivo e di Fonta-
nellato realizzati dagli studenti:
"Poesie intorno",raccolta di 58
poesie, a cura di insegnanti,
bambini e della scrittrice Rena-
ta Gostoli nell’ambito di Fonte-
libro presentato sabato mattina.

Domenica scorsa,era di nuo-
vo gremita la corte della Rocca
per la presentazione ufficiale

di "Parole Color Arcobaleno",se-
rie di racconti brevi curata da
Remigio Galli e dalla docente

Evelina Zanone per la classe
quarta B nell’ambito del proget-
to lettura e scrittura creativa le-

gato all’associazione culturale
Biblios.

Stesso successo per "Et voilà!
Un libro mostruoso" curato da
Remigio Galli e Giancarla Berga-
maschi per la classe quinta A.
Nel cortile del castello è stata la
festa delle scuole elementari
dell'Istituto Comprensivo.Do-
po il saluto del sindaco Maria
Grazia Guareschi,dell'assessore
alla Cultura Alberto Copercini,
sono intervenuti Ambra Doldi
per Biblios,la senatrice Alberti-
na Soliani,il consigliere regiona-
le Roberto Garbi,studenti,inse-
gnanti e genitori.

Tutti i libri sono visibili in bi-
blioteca.

Incontro domani al circolo "La Duchessa"

Coltaro ricorda il "Piccio"
artista del Grande Fiume
SISSA

Coltaro vuole rendere omag-
gio al pittore Giovanni Carno-
vali, più conosciuto come il
"Piccio",attraverso una serata a
lui dedicata.Domani 30 mag-
gio,alle 21,all’interno del cir-
colo "La Duchessa" nella ex
scuola elementare, gli Amici
del Piccio e l’associazione
Ascd, con la collaborazione
della biblioteca Tonna e il pa-
trocinio del Comune di Sissa,
hanno organizzato un incontro
per parlare della storia colta-
rese del Piccio e della sua arte,
a coordinare l’evento sarà Ezio
Bosi,esperto di storia e cultu-

ra locale.
L’ingresso è libero e a tutti i

partecipanti verrà offerta una
copia anastatica dell’importan-
te documento del 1873,con-
servato nell’archivio comuna-
le di Sissa,attestante la morte
e la sepoltura a Coltaro del
grande artista,nato a Montegri-
no Valtravaglia di Varese nel
1804 e deceduto nella frazione
sissese nel 1873. Il corpo del
Piccio è stato trovato sulle ri-
ve del Po a Coltaro,annegato
mentre nuotava nel Grande
Fiume,e i coltaresi hanno deci-
so allora di accoglierlo e sep-
pellirlo nel cimitero della fra-
zione sissese. (a. c.)

Progetti migliorativi per la fruizione del centro diurno estivo per i ragazzi della scuola

Novità della commissione Pubblica istruzione
Il presidente Rossi: «Significativi passi avanti»

Fondamentale l’intervento del 118 e dei vigili del fuoco,per mettere in sicurezza il veicolo

Auto fuori strada, 43enne all’ospedale
La Daewoo Matiz è carambolata nel prato adiacente la chiesa a San Quirico
TRECASALI

Non sono gravi le condizioni
della donna che ieri mattina,a
bordo della sua Daewoo Matiz,
è finita fuori strada sulla Pro-
vinciale nella frazione trecasa-
lese di San Quirico.R.S.,43en-
ne residente a Trecasali, alle
11 stava viaggiando in direzio-
ne San Secondo,quando, for-
se a causa della carreggiata
sdrucciolevole,ha perso il con-
trollo della sua vettura appe-
na prima della chiesa carambo-
lando nel prato adiacente la

via.A soccorrerla è stata l’am-
bulanza del 118 e la donna è
stata trasportata al pronto soc-
corso di Parma con diverse
fratture.

Sul luogo sono intervenuti
gli agenti della polizia munici-
pale delle Terre Verdiane che
hanno fatto i rilevamenti e
hanno diretto le operazioni di
smaltimento del traffico. I vi-
gili del fuoco di Parma,chiama-
ti perché il mezzo era alimen-
tato a gpl,hanno provveduto
a mettere in sicurezza l’auto.
(a. c.)

SORAGNA

Nell’ultima riunione di martedì
della commissione per la Pubbli-
ca istruzione del Comune di Sora-
gna vari sono stati gli argomenti
trattati e le valutazioni delle inizia-
tive per l’anno didattico,che or-
mai volge alla conclusione. Il
gruppo consultivo,presieduto da
Paola Rossi,ha così fatto il punto
della situazione odierna e ha illu-
strato alcune novità che caratte-
rizzeranno il prossimo anno sco-
lastico.In alcuni casi piccoli cam-
biamenti,ma che potranno mi-

gliorare l’offerta,come spiega il
presidente:«Sull’argomento men-
sa,che abbiamo più volte affron-
tato,e di cui abbiamo ora anche
presentato la ristrutturazione dei
locali,crediamo che sia un pic-
colo ma importante passo avanti,
che ci consentirà di avere il cibo
cotto direttamente da noi,sul mo-
mento».Un altro punto discusso
nell’ultima riunione è stato poi il
rinnovamento del centro diurno
estivo per i ragazzi delle scuola,in
collaborazione con il grest della
parrocchia,e che permetterà di
offrire un servizio più lineare:«Ne-

gli anni precedenti i ragazzi passa-
vano la mattina nella piscina co-
munale e nel campo sportivo,poi
dovevano tornare a casa per il
pranzo,e solo dopo si recavano al
grest in parrocchia.Ora invece ab-
biamo inserito anche i pasti in
piscina.Così non ci sarà più que-
sta sorta di rottura tra il mattino e
il pomeriggio e le famiglie potran-
no lasciare i loro figli con gli ope-
ratori e gli animatori sino alla fi-
ne della giornata del centro diur-
no.Penso sia un cambiamento im-
portante,ma solo ora abbiamo
potuto farlo». (s. v.)

I piccoli riuniti nel cortile della Rocca Sanvitale

Bassa

Necessario l’intervento del 118

L’INFORMAZIONE .PROVINCIA. MARTEDÌ 29 MAGGIO 2007 25


